

Bürgerstiftung Breuberg, den 6.5.2018

3. Breuberger Radstation am 1. Mai 2018

Das Wetter meinte es in diesem Jahr gut mit der Bürgerstiftung und ihrer Radstation in der Breuberg-Aue in Neustadt. Zwar war es am Morgen beim Aufbau noch recht kühl, aber die Kaffeespezialitäten von Wolfgang Häders mobilem Café wärmten die Helfer und die frühen Gäste.



Bild 1 Photo von H.-J. Menzer

Bevor wir am 1. Mai den Boxenstopp eröffnen konnten, gab es wieder einige Herausforderungen zu meistern: Die Fliegerhalle aus dem Winterschlaf erwecken mit einem umfangreichen Frühjahrsputz innen und außen, die Umleitung des Radweges erkunden und sinnvolle Hinweisschilder aufstellen, das Catering organisieren mit allen notwendigen Gerätschaften, Helfer beschaffen, Werbung mit Plakaten, Flyern, Emails für die Veranstaltung durchführen... Den Frühjahrsputz in der Breuberg-Aue hatte die Bürgerstiftung bereits Mitte April erledigt.

Erfreulicherweise hatten wir trotz kühler Witterung kontinuierlichen Zulauf, es kamen Wanderer und Radfahrer in kleinen und großen Gruppen. Gelobt wurde unser umfangreiches Angebot sowohl bei den Speisen als auch bei den Getränken. Die mobile Kaffeestation in der Vespa APE war ein attraktiver Anziehungspunkt, im Laufe des Tages kam eine zweite APE zu Besuch. Die Gespräche erbrachten, dass es in Breuberg mindestens fünf dieser Dreiräder gibt.



Die Ruheliegen und das Spielzeug wurden von Klein und Groß gerne angenommen, besonders begehrt waren die Ruheliegen auch als Treffpunkt zum Plaudern, Flammkuchen essen und Wein genießen.



Bild 2 Photo von H.-J. Menzer

Die Nutzung der Fliegerhalle für diese Veranstaltung wurde von allen Gästen und Helfern als sehr vorteilhaft angesehen. Im letzten Jahr war beim Dauerregen ja das Wasser durch das undichte Dach bis auf die Tische gelaufen. Die Bürgerstiftung bemüht sich gemeinsam mit weiteren Nutzern, die Fliegerhalle als Veranstaltungsort zu bewahren, da die Stadt derzeit nicht die Möglichkeit dazu sieht. Unser Motto ist: Rettet die Fliegerhalle!

Die dritte Breuberger Radstation hat sich mittlerweile als Boxenstopp für Gäste und Breuberger gut etabliert. Die Bürgerstiftung bedankt sich sehr herzlich bei allen Helfern, die mit Ihrer Zeitspende und den leckeren Kuchen sowie mit logistischer Unterstützung die Veranstaltung ermöglicht haben. Unser Dank geht auch an die Sparkasse und die Volksbank.